



COLOQUIO INTERNACIONAL DEL CAMINO REAL 2024 UNIENDO FRONTERAS

El Coloquio Internacional del Camino Real 2024 fue un encuentro de diálogo que unió a distintos países, enriqueciendo la historia de esta antigua ruta comercial.

A través del formato de coloquio, especialistas en distintas temáticas compartieron sus conocimientos sobre el Camino Real, así mismo enfocándose en el Septentrión, así como en itinerarios culturales. Fue así que del 21 al 25 de agosto participaron explicando aspectos clave sobre el patrimonio histórico y cultural heredado, así como experiencias de gestión comunitaria, manejo e importancia para el impulso al desarrollo regional.

Este evento académico y de divulgación de carácter binacional fue coordinado por el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) con el apoyo de diez instituciones mexicanas y de los Estados Unidos.

Dos de los temas más importantes fue la voluntad política que existe entre los gobiernos federales en ambos lados de la frontera y el de reabrir el expediente del itinerario cultural del Camino Real con el objetivo de incorporar nuevos elementos de los estados de Chihuahua, Texas y Nuevo Mexico.

Luego de tres días de diálogo en cuatro mesas de trabajo, así como música, convivencias y teatro concluyeron las actividades, pero continuaron los eventos en la ciudad de Socorro, Texas en Estados Unidos enriqueciendo la historia y analizándose tres visiones del Camino Real, la española, la estadounidense y la mexicana.

---oo0oo---

Síguenos en:

Facebook: [Centro INAH Chihuahua](#)

X Corp: [Centro INAH Chihuahua](#)

YouTube: [INAH Chihuahua](#)

Instagram: [fototecainahchihuahua](#)

Web: [inahchihuahua.gob.mx](#)